

Aspirantado

Habiendo empezado a publicarse el Boletín de Acción Católica por vez primera en nuestro centro, no puede faltar algo de lo que es la base más firme de la Acción Católica en el día de mañana, el Aspirantado.

Hace cerca de tres meses cristianas familias de nuestra ciudad, haciéndose eco de llamamiento que en la hoja parroquial hizo nuestro amado Párroco, inscribieron a sus hijos en el Aspirantado de la J. de A. C.

Caras sonrientes en semblantes preocupados por la novedad, iniciaron con su Consiliario el primer cambio de impresiones.

Entusiasmados con el basto programa que se les presentó y que nunca habían soñado, se lanzaron con ímpetu juvenil a cumplir sus consignas.

En sus oraciones rogaron por el Aspirantado, en los círculos de estudios se esforzaron en conocerlo y ¿por qué no? quisieron también celebrarlo y ahí los tenemos en caminos de excursión para Alcoll y con aire de hombrecitos trabajadores en el «Aplec» de Ntra. Sra. del Corredor.

Aquellos siete primeros niños suman hoy 52 aspirantes algo movidos pero devotos en su piedad, formales en su estudio, obedientes y alegres en su acción.

Lector: ¿No los has visto nunca en la Misa reglamentaria o en el Catecismo? ¿No los vistes en las «Caramiellas»?.

Amalos, ayúdales, aún los que más necesitan de tu protección no dudes que serán mañana los hombres de valer.

El Delegado de Aspirantes
J. SAPERES.

Coopera con tu donativo al mantenimiento de nuestro Boletín de A. C.

Colchonería

José Fornells

Confeción de toda clase de colchones económicos y de lujo

Calle Alfonso IV, 27

GRANOLLERS